

Volles Haus im Taubenheim



Am 21. und 22. Januar luden die Mutterstadter Brieftaubenvereine "Sturmvogel" und "Der Heimat zu" mit den angeschlossenen Zuchtvereinen Rheingönheim und Neuhofen die Bevölkerung zur traditionellen Brieftaubenausstellung ins Taubenheim ein. Die 13 Züchter, die zirka 500 Brieftauben in ihren Verschlügen haben, präsentierten über 50 erfolgreiche Tauben, wobei nach dem Urteil von Preisrichter Willi Vogelmann Horst Weller wie schon im Jahr zuvor den schönsten Altvogel vorweisen konnte, insgesamt wurde er mit drei seiner gefiederten Freunde Gesamtsieger. Der Vorsitzende des Vereins "Der Heimat zu", Hans Purkart, hingegen konnte mit der schönsten Täubin aufwarten. Weiterhin konnten Karl Hübler mit seinem gepflegten Täuberich die höchste Punktzahl erreichen sowie Gunter Steiger mit dem schönsten Weibchen bei den Jungvögeln glänzen. Wie in den Jahren zuvor wurde die Ausstellung hervorragend frequentiert, so die Vorsitzenden Hans Purkart und Egon Spoor vom Verein "Sturmvogel", und drückten die Hoffnung aus, die Jugend mit diesem Hobby begeistern zu können.

(Amtsblattbericht vom 02.02.2006)
(Text und Bild: Deffner)